
!"

详情请浏览“今日高邮”网站 http://www.gytoday.cn

版

在线投稿：http://tg.gytoday.cn 新闻热线：84683100

责任编辑：杨星 姚静
版 式：张增强 今日高邮微信

高邮日报手机报

专
版

2017年10月31日星期二
丁酉年九月十二

高新区大力推进村史馆建设

近日，为进一步推进高新区村史馆建设工作，
确保年内完成村史馆建设工作任务，高新区党政
办副主任、党群局副局长、送桥镇党委宣传委员李
生林带领宣传、文化等部门人员，到高新区 17个
村督查推进村史馆建设工作。

每到一处，李生林都详细听取了项目建设情
况汇报，认真了解村史馆资料收集、选址、设计、施
工等情况。督查中，李生林要求，各村要积极推动
村史馆建设，对已经建成投入使用的，要加强日常
管理维护，提高使用效率；正在建设的，要加强施
工管理，确保工程质量和进度；即将启动的，要加
快前期工作，早日启动工程建设。

目前，高新区已有60%村建成村史馆，还有
40%村已完成村史馆资料收集工作，正抓紧建设施
工，年底确保实现17个村史馆建设全覆盖。柏之艳

高新区领导察看重大项目

10月 7日上午，高新区组织党工
委、管委会成员，一室七局主要负责人
等察看重大工业项目、重点城建工程、
重要交通工程推进情况。

副市长、高新区管委会主任王永海
一行先后察看了南北大道复建工程、善
缘集市、高新区幼儿园、林禾大厦、高新
区初中、三号安置小区、东西大道南延、
灯城大道、郭集灯具城、广拓公司、润寅

石墨烯、奥特斯光电等项目现场，认真
听取了相关负责人情况介绍。

座谈会上，与会人员对重大工业项
目、重点城建工程、重要交通工程推进
情况进行了点评，并提出了建设性意
见。

王永海最后讲话。他对近年来的建
设、发展表示充分肯定。同时指出，要知
大局、顾大局，树立大局观、全局观，消

除认识上的误区，做到讲格局、有目标、
高能级、善创新。王永海还对城建、产
业、交通、民生等方面建设、发展明确具
体目标，并围绕安全、质量、现场管理及
序时进度提出具体要求。王永海最后强
调，大家要永保责任心，做到精细工作、
精明谋划、精致打造、精益求精，为推动
该区在省级高新区中争先进位贡献力
量。 宰森旺 赵国海

顾吉林主持召开重点
项目推进督查会
10月 9日下午，高新区党工委副书记、管委

会常务副主任、送桥镇党委书记顾吉林主持召开
项目推进督查会。党工委、管委会成员，一室七局、
科丰公司相关负责人参加会议。

会上，“6.28”签约项目、在手意向项目跟踪责
任人，分别汇报了所负责的项目推进情况。

顾吉林充分肯定大部分项目的推进速度，认为
推进有序而高效，同时对极少数推进速度不快的项
目跟踪责任人提出针对性建议。顾吉林指出，所有
负责同志要围绕“10.28”集中签约、开工这一重要
节点，时间倒逼，一包到底，盯紧盯牢，必保必成。

副市长、高新区管委会主任王永海出席会议
并讲话。他说，当前已进入第四季度，面对全年目标
任务，全区上下要一丝不松，一刻不停抓好重点项目
引进、建设，要鼓足干劲、提振状态，全力推动重大项
目引进、建设始终走在全市前列。他还对学校、医院
的整合，状元湖、通用机场的批文，大、中、小物理场
所的建设，农商行培训中心的落户，征地、拆迁、清障
的同步推进，道路交通工程的推进等重点工作明确
具体责任人，细化工作要求。 宰森旺

精准扶贫关爱贫困家庭

高新区巾帼志愿者在行动
在“国际扶贫日”来临之际，10月 16日高新

区巾帼志愿者来到片区官路村、常集村、送驾桥村
等行政村，慰问结对帮扶的最贫困户家庭，并为他
们送去慰问金及物品。在入户慰问的同时，他们还
不忘干些力所能及的农活：打扫卫生、洗衣做饭、
整理菜地、抢收稻谷。通过与贫困户一起干家务农
活，增进与精准贫困户的沟通联系，真正做到把关
注、关心送到贫困家庭，让他们真切地感受到党和
人民大家庭的温暖和关怀。

今年以来，为了贯彻落实市委、市政府推动最
贫困家庭帮扶工作，高新区巾帼志愿者每月至少
上门走访贫困户一次，生活上帮助料理，情感上帮
助疏通，对留守儿童、孤儿要担当起爱心妈妈的责
任，切实做到“用心、真心、热心”帮扶，确保“精准
扶贫”工作取得实效。 徐守莲

高新区召开“开展税源调查科学预测收入，奋力冲刺全年收入目标”推进会
10月 20日上午，高新区召开“开

展税源调查科学预测收入，奋力冲刺全
年收入目标”推进会。全区近百家重点
企业负责人及会计参加会议。财政分局
局长蔡龙安主持会议。

高新区管委会副主任、送桥镇镇长
韦恒林出席会议并讲话。他通报了今年

以来全区各项主要指标完成、基础设施
配套等方面情况。同时代表党委政府表
示，全力支持全区开展税源调查科学预
测收入工作。他要求，预测要准确，填报
要规范，工作要重视。他希望，企业发展
要顺势而谋、顺势而为、顺势而成；企业
要合规合法经营，有效控制风险，实现

可持续发展；要走出去，请进来，加快转
型升级，为争创国家级高新区贡献力
量，共创高新区美好明天。

会上，国税第三分局副局长赵义安
就企业准确填写税源调查科学预测收
入进行了辅助导。

宰森旺 谭添

高新区组织全区党员干部收看十九大开幕会盛况
10月 18日上午 9时，中国共产党

第十九次全国代表大会在人民大会堂
开幕。

为贯彻好党的十九大会议精神，高
新区设立 21个“十九大”观看会场，组
织全体机关、村、社区党员干部收看十
九大开幕会，共同聆听习近平总书记在
开幕会上题为《不忘初心，牢记使命，高
举中国特色社会主义伟大旗帜，决胜全
面建成小康社会，夺取新时代中国特色
社会主义伟大胜利，为实现中华民族伟
大复兴的中国梦不懈奋斗》的报告。

党员干部一边专心听报告，一边认
真做笔记。大家纷纷表示，决不辜负党
和人民赋予的神圣使命，决不辜负上级
组织和广大人民群众的深切期望，牢固
树立为人民服务的思想，想民众所想，
急民众所急，真心实意为群众做好事、
办实事、解难事、谋福祉。

有着61年党龄的神居山村老党员
戴宝玉今年已经 83岁了，一大早他就
来到该村会议室，选了个前排位置坐下
来。他说，观看中国共产党全国代表大
会是党员政治生活的一件大事。从有电

视开始，几十年来他就一直收看，今天
村里组织大家一起收看十九大开幕会，
感到激动不已，倍感珍惜。

“全区广大党员干部会后要深入
学习领会、贯彻落实十九大精神实质，
不断增强政治意识、大局意识和责任
意识，立足全区实际，积极进取，扎实
工作，为建设科技新区、打造智慧新城
贡献力量。”高新区党工委副书记、管
委会常务副主任、送桥镇党委书记顾
吉林说。

宰森旺

高新区四企业参与
省“双创计划”人才答辩

今年以来，高新区始终坚持把人才
项目作为推进人才工作的重要抓手，注
重高层次、高端化人才的培养与引进，
突出重点、优化服务，人才工作稳步向
前推进。10月 14、15日，高邮市共有 8
个人才项目参加 2017年江苏省“双创
计划”人才答辩评审会，其中高新区就
有江苏数丰水产种业有限公司杨国梁
教授创业类、江苏承煦照明集团有限公
司胡志高教授企业创新类、江苏数丰水
产种业有限公司孔杰教授企业创新类、
江苏豪纬交通集团有限公司陈伟教授
企业创新类等四个人才项目入围答辩。

陈寿俊

高新区开展“千人看新区”活动
历时 3个月，高新区共组织机关干部、村居民代表、企业高管代表、三产

服务代表、老党员老干部等十批，共计 1600多人看高新区新城建设、看重大
项目建设、看民生实事工程，进一步增强大家的荣誉感、自豪感和归属感。


